

KIM

Dandim Batang Pimpin Langsung Sertijab Dan Tradisi Pindah Satuan Anggota

Edi Purwanto - PEKALONGAN.KIM.WEB.ID

Oct 28, 2022 - 05:42



Batang,- Komandan Kodim (Dandim) 0736/Batang Letnan Kolonel Inf Ahmad

Alam Budiman SE,M.I.POL,M.Han memimpin langsung acara Serah Terima Jabatan (Sertijab) dan Korp Raport Pindah Satuan, bertempat di Aula Makodim 0736/Batang Jalan Jenderal Sudirman nomor 41, Kasepuhan Kecamatan Batang Kabupaten Batang, Kamis (27/10/22).

Dandim 0736/Batang menuturkan bahwa serah terima jabatan yang dilaksanakan diantaranya Kapten Arm Rasmono jabatan semula Danramil 12/Tulis sekarang menjabat Danramil 09/Blado.

“Sementara itu, jabatan Danramil 12/Tulis diisi oleh Kapten CPM Joko Wahyono yang sebelumnya menjabat sebagai Danramil 06/Blado. Serta Personil pindah satuan, Sertu Ahmad Afandi dan Serda Agung Sudarwanto pindah ke Korem 072/Pamungkas, Serda Ahmad Anwar dan Serda Suwardi pindah ke Korem 074/Warastratama” ujar Dandim.

Dandim 0736/Batang juga menuturkan bahwa pada kesempatan yang baik ini, marilah kita senantiasa memanjatkan Puji Syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Kuasa karena atas limpahan dan Karunia-Nya, kita semua dapat mengikuti acara Serah Terima Jabatan dan Tradisi Pindah Satuan dalam keadaan sehat Wal'afiat.

Saya selaku Komandan dan keluarga besar Kodim 0736/Batang mengucapkan selamat kepada Para Perwira yang telah menduduki jabatan baru, segeralah menyesuaikan diri dengan kondisi wilayah dan tugas yang baru sehingga dalam pelaksanaan tugas dapat berjalan sesuai dengan garis Komando yang telah ditentukan, dengan adanya penugasan yang beragam seperti ini, diharapkan inovasi dan kreatifitas baru akan dapat berkembang, yang pada akhirnya akan dapat mendorong kemajuan TNI AD pada Umumnya dan Kodim 0736/Batang pada khususnya dalam rangka menjawab tuntutan dan tantangan tugas ke depan.

Kepada personel yang pindah satuan saya ucapkan terima kasih atas kerjasamanya di satuan Kodim 0736/Batang ini, segera menyesuaikan diri di satuan baru, hal-hal yang baik di satuan ini dapat dijadikan pedoman dalam pelaksanaan tugas nantinya, tetap jaga nama baik dan hubungan silaturahmi dengan Kodim 0736/Batang di manapun berada dan bertugas "tungkas Dandim".

Tampak hadir dalam acara Kasdim 0736/Batang Mayor Inf Slamet Muchadi, Para Perwira staf dan Para Danramil jajaran Kodim 0736/Batang, Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXIV Dim 0736 Batang Ny. Mutia Ahmad Alam Budiman beserta pengurus, Para Bintara, Tamtama dan Pegawai Negeri Sipil Kodim 0736/Batang.